



2009.10.15

高下田さんです。お話を伺いました。お話を伺った時のことです。普段は寡黙な高下田さんですが、次のようなことをお話し下さいました。「家族がの参りした時の事です。普段は寡黙な仏壇は、もう古くなってしまったので新しくしてほしいと言うので考えて

阿弥陀さまだけはこのままにしておきたいと思っています。実は、五十年过去了。でも、苦難をともにしてくださった阿弥陀さまだけはこのままにしておきたいと思っています。私は、五十年も高下田さんは、お取り越しにご報謝下さいました。さて、今年の「通り報恩講」に高下田さん宅にお参りした時の事です。普段は寡黙な高下田さんですが、次のようなことをお話し下さいました。「家族がの参りした時の事です。普段は寡黙な仏壇は、もう古くなってしまったので新しくしてほしい」と言うので考えて

前、母の通夜があった晩、仏さまの前で一人でお正信偈を上げていたら、阿弥陀さまが現れくださったのです。そして「後のことばはワシに任せよ、安心せよ。」それから、一日たりともお仏壇にお参りするのを欠かしたことはないんですよ。うつかり寝ていても、ちゃんとお参りしたかどうか気になって目がさめることがあります。そんな時は、仏さん（仏壇）の方を見て、お仏飯が下がっていたら（おつとめしたということなので）安心してまた寝るんです。」とお話し下さいました。



高下田武夫さん

## 五十年間一日も欠かさず

三津田支坊のおときは、最終日の朝席参詣者にお接待がありま  
す（無料）。材料は（佐々木伝  
（門徒）さん）のご報謝。

### 門徒・僧侶の力を結集

## おとりこし・ご正当報恩講つとまる



掃除一掃除本通支坊は、今年も小田原と  
吉さざな木さん、脇スミ工と、「み  
とこ除まし健吉さんら登乗加が登世んよんびんかなおさ  
ました。拭き脚。浦島千人と、  
掃立に参じ乗加が登世んよんびんかなおさ  
ました。佐加さん、佐かかで木たおさ  
ださ高木ていい健下



備藏本通支坊のお齋は千人分。しかし、準

